

Le RN, pas antisystème

Le RN aime ce qu'il appelle le "système" : il a toutes les caractéristiques des partis qui ont dégoûté du vote

- Que des **professionnels de la politique** (comme par exemple Bardella, les sœurs Le Pen, des énarques, etc.)
- **Sur 89 députés, 57 sont cadres** ou issus de professions intellectuelles supérieures. Seulement 2 ouvriers.
- Un parti **uniquement intéressé par ses propres intérêts** (d'où de nombreuses affaires de corruption, comme à Fréjus, ou l'affaire de détournement de l'argent public par le RN au Parlement européen : 27 membres du RN concernés entre 2004 et 2016)
- **La stratégie de "dédiabolisation"** montre que le RN se revendique de ce qu'il appelle "le système"
- **Le RN n'est pas contre les institutions : il les veut toutes à son contrôle**, pour mettre fin à l'égalité et la liberté de tous-tes, au nom de ses obsessions racistes
- **Le RN vote comme Macron** : loi asile et immigration, refus de l'augmentation du SMIC, refus de la hausse des APL, contre le blocage des prix, etc.

Le RN n'est pas le parti des classes populaires

- Au Parlement européen, **le RN vote toujours contre les intérêts des plus modestes**, pour privilégier les très gros industriels (le RN a voté contre une taxe sur les superprofits pour faire baisser la facture énergétique, a voté pour donner un privilège aux propriétaires de voitures de luxe pour qu'ils n'aient pas à réduire leur pollution, a voté pour supprimer le soutien aux territoires défavorisés dans la Politique agricole commune)
- **A l'Assemblée nationale, le RN fait pareil** : vote contre la hausse du SMIC, la fin des déserts médicaux, la gratuité des cantines pour les plus précaires, etc.)
- **Dans les communes qu'il dirige, le RN est antisocial** : coupe dans le budget social (Mantes-la-Ville), Secours populaire privé de gaz et d'électricité (Hayange), subventions diminuées pour les associations d'entraide (Fréjus)
- **Dans son fonctionnement, le RN ne donne pas sa chance aux membres des classes populaires** (mépris de classe et survalorisation des caractéristiques bourgeoises : diplômes, réseaux, bien parler, etc.).